



## 47-Jähriger aus Rottenburg stirbt bei Motorradunfall

### Hohenthann.

(gt) Ein 47-jähriger Mann aus Rottenburg ist am Montagmittag mit seinem Kawasaki-Motorrad tödlich verunglückt. Er war auf der Laaberstraße in Schmatzhausen unterwegs und kam kurz vor der Abzweigung zum Weiler Oberhof nach links von der Straße ab. Er prallte dabei mit dem Körper gegen ein Verkehrszeichen. Die Unfallursache dürfte überhöhte Geschwindigkeit sein, erklärte stellvertretender Dienststellenleiter der Polizeiinspektion Rottenburg, Polizeihauptkommissar Ernst Ganslmeier. Die Feuerwehr Schmatzhausen hatte den Defibrillator mit zur Einsatzstelle genommen, der sonst an ihrem Feuerwehrhaus hängt und dort öffentlich zugänglich ist. Die Feuerwehrleute begannen mit der Wiederbelebung bis Rettungswagen, Notarzt und Einsatzleiter Rettungsdienst eingetroffen waren. Doch auch deren Bemühungen waren vergeblich und sie konnten den schwer verletzten Mann nicht mehr retten. Zur Unterstützung der Feuerwehr Schmatzhausen waren die Feuerwehr Hohenthann und Kreisbrandmeister Michael Bachmaier an der Einsatzstelle.

Fotos: gt